



特定非営利活動法人

きんたろう倶楽部 NEWS

2021年

6月度

きんたろう倶楽部で実施した活動や講座などを報告します

パーク内の幼竹除伐



6月1、5、7日に、富山市ファミリーパーク内の幼竹の除伐をおこないました。この取り組みは毎年実施しており、ファミリーパーク施設内の里山の森づくり活動のひとつです。

今年は、ニワトリ舎前から芝生広場に抜ける通路際にかかる竹林整備が中心です。数年前にはわずかな竹でしたが、ここ数年で大きく拡大しましたので、今回は200本以上の竹を除伐し、明るい森になりました。

月いちウォーク

～呉羽丘陵の埋もれた古墳巡り～

6月12日に第38回月いちウォークを開催しました。当日の参加者は242名で、快晴の青空のもと健康ウォークを楽しみました。8kコースでは、丘陵南部の杉谷・塚山・亀山古墳を巡り、さわやかな汗を流しました。

参加者も増加していますので、「くれはNavi」が不足しています。年に5～7回程度「くれはNavi 養成講座」も開設していますので、ぜひガイドとしてご支援いただける方のご参加をお待ちしています。



初夏の呉羽山を歩こう会

積水ハウスオーナー会イベント

積水ハウス北陸シャーマン支店からご依頼があり、6月5日に、「初夏の呉羽山を歩こう会」のイベントのご支援をさせていただきました。参加者は21名です。

当日は呉羽丘陵の自然・植生の見どころのご紹介、オウレンの群生地や塚山古墳などを探訪しました。参加者からは”新しい見どころが発見できた”などの感想をいただきました。

今後も地域の方のご要望をうけて呉羽丘陵の魅力を発信できればと思っています。



道路障害竹林整備(文珠寺)

富山国際大学付近の周辺道路の竹林が拡大していることで、富山県森林・山村多面的機能発揮対策金を活用し、文珠寺地区の整備を実施して3年目になりました。6月16日に第2回の整備を実施しました。



今回は雪で倒れたり曲がった竹の処理、新たに生えてきた竹の皆伐を中心に整備しました。晴天にめぐまれ、シジュウカラやサンコウチョウなどの野鳥の声も聞かれました。多様性や癒しのある森づくりを目指して引き続き活動をすすめます。

その他の活動

- 6月 2日 きんたろうの森整備
- 6月 9日 さとやまの木道整備
- 6月10日 五福小学校総合学習 参加
- 6月14日 ハーブ坂整備
- 6月30日 五福小学校自然散策下見